

Communiqué
30 novembre 2007

Bienvenue sur le blog L'Europe en débat, nouvelle initiative du Collège d'Europe et d'ARTE !

Un projet collaboratif original

En deux ans et demi d'existence, le webmagazine *Regards croisés*, fruit d'un partenariat original entre ARTE et les deux campus du Collège d'Europe situés à Bruges (Belgique) et à Natolin (Pologne), a nourri la réflexion des internautes sur la crise des modèles sociaux, l'énergie, l'immigration, le traité simplifié... sujets toujours accessibles en archives qui continuent d'être à la « une » de l'actualité. Mais il était temps que ce magazine devienne *un lieu de débat*.

Un magazine qui va de pair avec un blog interactif

Depuis octobre 2007, chaque numéro du magazine est préparé à ciel ouvert, sur un trimestre, par les étudiants et les assistants volontaires du Collège, enrichi par les opinions d'experts et d'amis du Collège sur le blog *L'Europe en débat* avant que les contributions les plus importantes ne soient mises en perspective sur le site arte.tv en fin de trimestre.



L'Europe en débat

Réagissez aux contributions mises en ligne. Faites-nous part de votre point de vue sur le thème choisi pour le trimestre en cours. Au programme en 2007-2008 : *la question turque, mémoire historique et politique, l'agenda européen – enjeux nationaux et rôle des présidences –*.

Un magazine réactif qui s'empare de sujets sensibles

A l'occasion d'un voyage d'étude des étudiants du campus de Natolin en Turquie, avant le sommet européen de fin décembre, nous tenterons de tenir d'une main le fil de l'actualité et de l'autre celui de la réflexion qui exige un peu plus de recul.

Mise en ligne du n° 8 de *Regards croisés* « Revisitons la question turque » le 14 décembre 2007

www.arte.tv/arte-bruges

Contacts : Claire Poinsignon, chargée de mission Europe

[0]1 55 00 70 77

c-poinsignon@arte-france.fr

Véronique Ceaux, chargée de marketing Internet

[0]1 55 00 55 00 71 11

v-ceaux@arte-france.fr

Press release

30 November 2007

Introducing a new blog from the College of Europe and ARTE: “Europe in debate”!

An original cooperation project

In the two and a half years of its existence, the web magazine *Regards croisés* (the result of an innovative partnership between ARTE and the Bruges- and Natolin-based College of Europe) has fed ideas into the Internet debate on the crises of social patterns, energy, immigration, the simplified EU treaty... All these topics can still be accessed in the magazine's on-going archives, for an up-to-date look at the key issues of today. The only thing missing to complete the picture was for the magazine to become a forum for *interactive debate*.

A magazine that goes hand in hand with an interactive blog

From October 2007 each issue of the magazine is based on views aired throughout the quarterly period, led by students and volunteer staff from the College but enhanced by opinions from College friends and experts who log onto the blog *L'Europe en débat*, with the best of the resulting debate being shaped into perspective on the arte.tv website at the close of each quarter.



[L'Europe en débat](#)

Have your say on the views aired on-line. Tell us your point of view about the chosen issue for the current quarter. Coming up in 2007-2008: *the Turkish question, political and historical memory, the European agenda – national interests at stake and the role of the EU presidency*.

The blog has adopted the two working languages used at the College: English and French.

A resourceful magazine that tackles sensitive issues

During a study trip to Turkey made by students from the Natolin campus in the run-up to the European summit in late December, we will be trying to stay close to events, while at the same time maintaining the thread of discussion – which requires a little more distance. The magazine publishes the best of the blog in the two languages used on ARTE, French and German.

[Issue 8 of *Regards Croisés*, “Going back to the Turkish Question”, will go on-line on 14 December 2007.](#)

www.artetv/arte-bruges

Contacts:

Luis Bouza Garcia
Tel: +32-50-47.72.43
E-mail: lbouza@coleurop.be